

Lázaro Bruzón remporte le tournoi Carlos Torre d'échecs



La Havane, 22 déc. (RHC)-. Le Grand maître cubain, Lázaro Bruzón, a remporté ce lundi le tournoi international d'échecs Carlos Torre Repetto disputé à Mérida, au Mexique.

Gagnant de ce tournoi pour la quatrième fois, Lázaro Bruzón a bénéficié du système de départage appliqué par les organisateurs car lors de la neuvième et dernière journée du tournoi, il a fait partie nulle avec son compatriote Yusnel Bacallao. Ainsi, Lázaro Bruzón, son adversaire Yusnel Bacallao, un autre compatriote, Yunieski Quesada et Cori Tello du Pérou, avaient chacun 7 points.

Le Grand maître Bruzón est devenu ce lundi le joueur qui a gagné le plus grand nombre de fois ce tournoi.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/79545-lazaro-bruzon-remporte-le-tournoi-carlos-torre-dechecs>



Radio Habana Cuba